
匝瑳市公民館運営審議会会議録 

期日：平成２７年３月１７日（火） 

会場：八日市場公民館第２講座室 

１３時３０分開会   

出席者 

須之内靖子委員 

熱田恒雄委員 

石井秀光委員 

岩﨑薫明委員 

小川里江委員 

伊藤敏雄委員 

高橋忠委員 

石川一男委員 

椎名和江委員 

小林孝子委員 

池田竹四教育長 

事務局 

日下部真一（公民館長） 

鈴木麻里菜 

 

〔館長〕開会のことば 

定刻になりましたので、公民館運営審議会を開催させていただきます。最初に

池田教育長から挨拶をお願いします。 

〔教育長〕 

皆さん御苦労さまです。今日は平成２７年度の案と実績を踏まえて皆さんに御

審議をお願いします。 

 

各委員の自己紹介後、委員長、副委員長を選出。 

椎名委員から事務局案との発言により、委員長に石井委員、副委員長に岩﨑委

員を提案し承認される。 



以後、石井委員長が議長となって議事を進行した。 

 

〔議長〕 

御指名ありがとうございます。 

本日の議題について、事務局から説明願います。 

 

議題 

（１）平成２６年度事業報告について 

  ①利用実績について 

  ②主催事業報告について 

  ③公民館まつりについて 

 

事務局から説明後、質疑に入った。 

〔Ａ委員〕 

公民館使用料の有料あるいは免除の区分について教えてください。 

〔事務局〕 

市や市の機関が利用する場合、又は公民館講座からできたサークルが使用する

場合等は無料となり、これら以外の団体については有料となります。 

〔Ａ委員〕 

新規に自分たちだけでやる場合は有料ですか。 

〔事務局〕 

そうなります。 

〔Ａ委員〕 

市内、市外とも有料ですか。 

〔事務局〕 

そうです。 

〔Ｂ委員〕 

半額はありませんか。 

〔事務局〕 

市以外の官公署が利用する場合等は半額となります。 



〔委員長〕 

また公民館は 1人での利用はできなくて団体での利用に限られています。 

〔Ｃ委員〕 

ギャラリーでの個展は開催しています。 

〔Ｄ委員〕 

利用料はいくらですか。 

〔事務局〕 

部屋によって料金が変わります。例えばこの部屋ですと１時間当たり３００円、

料理実習室は１時間当たり１，０００円となっています。また夜間は料金が多少

高くなります。 

〔委員長〕 

意見も出尽くしたようなので決を取ります。承認することに御異議ありません

か。 

〔全員〕 

異議なし。 

〔委員長〕  

全員の賛成により２６年度事業報告は承認されました。 

 

（２）平成２７年度事業計画（案）について 

  ①平成２７年度基本方針（案）について 

  ②公民館講座計画について 

  ③寿大学計画について 

 

事務局から説明後、質疑に入った。 

 

〔議長〕 

基本方針について文面は昨年と変わりありませんが、新年度の講座においては

基本方針に沿った内容で講座の入れ替えもいくつかあるということでございます。

いかがでしょうか。 

 



〔Ｅ委員〕 

庭いじり教室について、ガーデニングとは違いますか。また女性の参加はあり

ますか。 

〔事務局〕 

植木を中心としたもので、女性も半数近く参加しています。 

〔Ｆ委員〕 

太巻き寿司については以前野栄でやられていたようですが今はどうですか。 

〔事務局〕 

現在は開催されていないようです。また開催に関しては双方で調整をするとい

うことはありませんでした。 

〔Ｃ委員〕 

受講生の方から言われましたが、講師の方で長年指導され、高齢のためやめた

方がいます。最後に感謝状をいただけたらということでしたがいかがでしょうか。 

〔事務局〕 

感謝状の規定がありまして、講師を５年以上継続して、やめられた方は感謝状

の対象となります。教育委員会に諮ってからとなりますので時期的には多少ずれ

ることになります。 

〔議長〕 

意見も出尽くしたようなので決を取ります。承認することに御異議ありません

か。 

〔全員〕 

異議なし。 

〔委員長〕  

全員の賛成により２７年度事業計画は承認されました。 

 

（３）その他 

特になし 

 

〔議長〕 

皆様の御協力に感謝申し上げ、審議会を閉会とします。 



 

午後２時１０分閉会 

 

 

 

 

 

 

 


